
Siracusa.  Servizio  idrico,
Rossitto:  "Abbasseremo  le
tariffe"
“Saranno visibili entro poche settimane i risultati del lavoro
di  preparazione  alla  nuova  fase  di  gestione  del  servizio
idrico  integrato  nel  capoluogo”.  La  garanzia  arriva
dall’assessore alle Infrastrutture, Gianluca Rossitto a due
giorni dalla seduta del consiglio comunale che, tra i punti
all’ordine del giorno, affronterà anche la tematica acqua.
“Dallo  scorso  maggio-  spiega  l’assessore-  l’amministrazione
comunale è impegnata nella ricerca ed attuazione di soluzioni
tecnico-amministrative idonee ad assicurare che il servizio
idrico integrato nell’ambito della città di Siracusa prosegua
senza interruzioni”. Rossitto ricorda “le difficoltà legate
all’urgenza e imprevedibilità degli eventi che hanno messo a
rischio la gestione, a cui si è aggiunto un quadro normativo
assai  confuso,  che  non  ha  ancora  raggiunto  il  definitivo
assetto”. L’assessore elenca gli obiettivi che il Comune ha
intenzione  di  raggiungere,  a  partire  dalla  garanzia  dei
livelli  occupazionali  e  degli  standard  previsti  per  il
servizio a regime ordinario. L’esponente della giunta Garozzo
annuncia anche l’intenzione di ridurre le tariffe, gestendo in
forma  mista  o  in  house  il  servizio.  Rossitto  si  dice
disponibile al dibattito e al confronto pubblico su questo
tema, “anzitutto in sede di consiglio comunale”.
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Siracusa.  Controlli
straordinari dei carabinieri:
27 denunciati
Controllo straordinario de territorio nei giorni scorsi in
provincia. Lo ha predisposto il comandante provinciale dei
carabinieri,  Mauro  Perdichizzi  allo  scopo  di  potenziare
l’attività  di  contrasto  della  criminalità-  Nell’arco  della
sola giornata di ieri i militari , con l’ausilio del 12°
Nucleo  Elicotteri  di  Catania  e  dell’unità  navale  della
Compagnia dei Carabinieri di Augusta hanno passato al setaccio
le aree ritenute maggiormente sensibili e i principali luoghi
di aggregazione e di interesse della criminalità. Lungo le
principali arterie stradali, numerosi i posti di controllo
predisposti per verificare il rispetto delle norme del codice
della  strada.  Il  bilancio  è  di  27  denunciati  e  29
perquisizioni eseguite. I mezzi controllati sono stati 138,
con 16 sequestri e 191 persone identificate, con 14 segnalati
alla prefettura per uso di stupefacenti. I carabinieri hanno
sequestrato 4 coltelli e ritirato 14 documenti di guida e
circolazione, sequestrato 30 grammi di marijuana e controllato
5 esercizi pubblici. Nel dettaglio, un settantenne è stato
denunciato  per  tentato  furto  di  merce  all’interno  di  un
supermercato, mentre due persone, di 34 e 39 anni sono state
denunciate per ricettazione di un motociclo risultato provento
di  furto.  Scoperto  un  esercente  che  aveva  realizzato,  su
un’area pubblica, una struttura in legno e alluminio senza la
necessaria autorizzazione comunale. Denunciato anche un 38enne
per la vendita di 190 cd e dvd musicali privi del contrassegno
Siae.
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Siracusa. Compra accessori di
pregio  con  la  carta  di
credito  smarrita  dal
proprietario:  denunciato
48enne
Acquista accessori di pregio utilizzando una carta di credito
di cui non era proprietario. Per questo i carabinieri hanno
denunciato un uomo di 48 anni, già noto alla giustizia. Il
48enne  avrebbe  effettuato  degli  acquisti  esibendo,  per  il
pagamento, una carta di credito risultata smarrita.

Noto  e  la  spiaggia  che
rischia  di  scomparire,
Marziano:  "Subito  un  tavolo
Comune-Regione  per  frenare
l'erosione
“L’erosione costiera continua a divorare il litorale, da Avola
a  San  Lorenzo.  Urgente  un  tavolo  tecnico  per  avviare  il
ripascimento  naturale  della  spiaggia  di  Noto”.  La
sollecitazione  parte  dal  deputato  regionale  del  Pd,  Bruno
Marziano, che reputa giustificato l’allarme lanciato su questa
vicenda.  “E’  necessario  intervenire  immediatamente-  secondo
l’esponente di maggioranza e lo scorso anno il percorso era
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stato avviato, con un incontro tra la Regione e il Comune, che
ha previsto un sopralluogo lungo tutta la costa”. Dalle buone
intenzioni  non  si  è,  però,  passati  ai  fatti  concreti.  La
ragione  del  rallentamento  del  percorso  avviato,  secondo
Marziano,  sarebbe  da  imputare  alle  lentezze  burocratiche.
“L’assessore  regionale  all’Ambiente,  Mariarita  Sgarlata-
ricorda Marziano- si è detta disponibile a fare la sua parte.
Un  segnale  positivo  ,  a  cui  occorre  far  seguire  la
convocazione, al più presto, di un tavolo di concertazione
Comune-Regione  per frenare il fenomeno dell’erosione e avviare il ripascimento
della costa”. Concreto, per l’esponente del Pd, il rischio di perdere una delle “più

incantevoli spiagge della Sicilia sud orientale, in cui ogni anno- conclude Marziano-

si riversano turisti provenienti da ogni angolo d’Europa”.

(Foto: dal web)

Siracusa.  "Sinistra  Ecologia
e  Libertà"  diventa  gruppo
consiliare, ufficializzate le
adesioni  di  Rabbito  e
Malignaggi
“Sel” costituisce il suo gruppo consiliare al Comune. Grazie
alle  adesioni  dei  consiglieri  Giuseppe  Rabbito  e  Gaetano
Malignaggi i componenti di “Sinistra Ecologia e Libertà” hanno
raggiunto  il  numero  necessario  per  fare  gruppo  a  sé.  La
decisione è stata ufficializzata dopo la riunione di ieri del
coordinamento cittadino del partito. La segreteria rilancia,
alla luce della maggiore forza numerica in consiglio comunale,
la  richiesta  di  un  confronto  politico-programmatico  con
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l’amministrazione, “il cui esito – spiega una nota ufficiale
diffusa  in  mattinata-  sarà  attentamente  valutato  dal
coordinamento  cittadino  e  dal  gruppo  consiliare”.

Siracusa.  Vie  di  fuga  e
Basilica  di  Santa  Lucia  ,
Vinciullo: "Regione immobile"
“Un “letargo” lungo e insopportabile da parte del Governo
regionale  che  mette  ogni  giorno  a  rischio  la  vita  dei
cittadini”. Duro il commento del deputato regionale del “Ncd”,
Vincenzo Vinciullo sul mancato avvio dei lavori sulla Basilica
di Santa Lucia, ma anche di ripristino delle vie di fuga del
territorio, dal viadotto di Scala Greca, alla circonvallazione
di Palazzolo e alla provinciale per Giarratana, franata da
anni.  “I  cittadini  sembrano  vittime  dello  Stato.  La
realizzazione del viadotto che collega viale Scala Greca alla
Targia- ricorda il parlamentare di minoranza- è l’unica via di
fuga dalla più grossa zona industriale esistente in Europa e
non può non essere attenzionata notte e giorno. Eppure è così,
nonostante  l’intervento  della  Protezione  civile,  che  ha
predisposto il progetto su cui il Comune di Siracusa si era
arenato”. Vinciulla punta l’indice contro la maggioranza a
palazzo dei Normanni, che “non riesce nemmeno a spendere le
somme- prosegue l’esponente del “Ncd”- le somme che ha già
trovato  in  cassa,  correndo  il  rischio  di  perderle.
Inefficienza,  incapacità  e  improvvisazione-  conclude
Vinciullo- sembrano essere le uniche caratteristiche di questo
governo  regionale,  che  brilla  solo  per  assenza  dal
territorio”.
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Sortino. Nuove tariffe Tasi,
la giunta approva la delibera
ed è polemica
Le  nuove  tariffe  Tasi  2014  ancora  al  centro  di  aspre
polemiche. La delibera approvata su questo tema nei giorni
scorsi  rappresenta  per  “Sortino  al  centro”  uno  scandalo,
“l’ennesima trovata dal sindaco e della sua giunta –commenta
Nello Bongiovanni- che non ritengono opportuno confrontarsi
con il territorio prima di assumere decisioni che incideranno
sulle tasche dei cittadini in un Comune ormai allo stremo”.
Una disamina spietata quella del movimento di opposizione, che
giudica “inaccettabile l’ennesima tegola caduta sulla testa
dei sortinesi, già tartassati da tre anni da imposte, tasse e
sovratasse, senza neppure la soddisfazione di vedere, a fronte
di  simili  esborsi,  servizi  pubblici  degni  di  questo
nome”.Secondo Bongiovanni, le famiglie del comune montano , se
la  proposta  dell’esecutivo  diventasse  operativa,  dovrebbero
pagare  in  media  200  euro.  “Ci  appelliamo  al  consiglio
comunale-  conclude  il  presidente  di  “Sortino  al  centro”-
affinché non approvi il provvedimento della giunta per non
danneggiare ulteriormente e inutilmente i cittadini”.

Siracusa.  "The  Ligthouse",
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incontro  letterario  con
Alessandro  Giudice  nel
cortile dell'ex Convento del
Ritiro
““… And none of them the wiser”:a ghost-collection of flash-
stories”.  E’  il  titolo  del  secondo  libro  di  Alessandro
Giudice,  in  concorso  al  Premio  Letterario  e  Fotografico
Internazionale  “Vedere  Oltre  2014  e  al  Premio  Letterario
Europeo “Massa Città Fiabesca di Mare e di Marmo 2014” che
sarà presentato sabato sera (30 agosto) alle 21,30 all’ex
Convento del Ritiro di via Mirabella nell’ambito di un reading
curato dall’autore e che costituisce, con questa formula, il
terzo  appuntamento  con  “The  Lighthouse”,  già  proposto  lo
scorso settembre a San Giovannello e lo scorso dicembre al
cineteatro Aurora di Belvedere, in quel caso attraverso una
lettura teatrale portata in scena dagli attori Francesca Ferro
(figlia  di  Turi  e  di  Ida  Carrara)  e  Francesco  M.Attardi,
insieme  al  chitarrista  Francesco  Cataldo,  il  cui  nome  è
associato a musicisti del calibro di Scott Colley, Clarence
Penn, David Binney. Giudice ha poi portato in giro il reading,
con  incontri  in  alcune  tra  le  principali  librerie  della
Sicilia sud-orientale. L’appuntamento di sabato, patrocinato
dal Comune, consisterà nella lettura degli scritti estratti
dal libro, accompagnata dalla proiezione di immagini e con
alcuni brevi stacchi musicali fra una narrazione e l’altra.
L’ingresso è gratuito
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Siracusa. Rotatorie sulla 115
e servizio idrico integrato,
il consiglio comunale pronto
a dare il "via libera"
Torna a riunirsi giovedì sera, alle 19, il consiglio comunale.
L’assise  cittadina  affronterà  il  tema  della  gestione  del
servizio  idrico  integrato,  per  dare  il  “via  libera”  alla
formula in associazione con il comune di Solarino. All’ordine
del giorno anche il “via libera” al progetto dell’Anas per
realizzare le tre previste rotatorie sulla strada statale 115
all’altezza di via Lido Sacramento e delle provinciali 58 e
104, sempre nella zona balneare del capoluogo. I consiglieri
di maggioranza e opposizione si confronteranno, infine, sul
piano  di  alienazione  e  la  valorizzazione  del  patrimonio
immobiliare del Comune.

Siracusa.  Sindrome  da
rientro, ecco come affrontare
bene la ripresa post vacanze
Fine agosto, tempo di rientro per molti vacanzieri. La ripresa
delle attività rappresenta sempre un o momento delicato per
chi  dalle  spiagge  o  dalle  località  turistiche  si  ritrova
catapultato nuovamente nella routine di tutti i giorni, con
gli impegni di sempre e la prospettiva di diversi mesi davanti
di lavoro e incombenze varie. Un momento da affrontare nel
giusto modo e “senza pretendere troppo da sé stessi- spiega lo
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psicoterapeuta  Roberto  Cafiso-  L’organismo  ha  bisogno  di
riprendere il ritmo di sempre, a partire dalla regolarità dal
punto di vista dell’alimentazione e soprattutto del rapporto
sonno-veglia.  Tornare  al  lavoro-  prosegue  lo  specialista
siracusano- rappresenta innanzitutto un motivo per sentirsi
fortunati,  se  si  considera  che  tanti,  che  non  hanno
un’occupazione, sarebbero ben lieti di essere “costretti” a
tornare in ufficio o comunque alla propria professione. Un
pensiero che non va tralasciato e che può certamente aiutare
ad affrontare meglio quella che comunemente viene definita
“sindrome  da  rientro”.  Stop  agli  eccessi  significa,  però,
anche riprendere con cautela. “Controproducente – dice ancora
Cafiso-  partire  impiegando  subito  tutte  le  energie  a
disposizione  o  tentando  di  fare  subito  tutto  quello  che,
durante il periodo di riposo, è stato lasciato in sospeso. Il
rischio è di vanificare il recupero psico-fisico che le ferie
hanno consentito di ottenere, se vissute senza esagerare in
bagordi”.


